

Einladung zur Friedensdemonstration

Sehr geehrte Damen und Herren,

die aktuelle Lage in der Ukraine, der Krieg, macht vielen Menschen große Angst. Dieser Krieg bringt Tod, Kummer und Leid über Europa. Der EAK möchte in dieser sich immer weiter zuspitzenden Lage, mit Ihnen gemeinsam, ein Zeichen für den Frieden setzen.

Daher laden wir Sie und die von Ihnen vertretende Organisation herzlich ein, mit uns gemeinsam an der von uns organisierten

Demonstration und Gebet für den Frieden am Samstag, den 02.04.2022 | ab 11.00 Uhr

teilzunehmen und dazu in Ihrer Organisationsstruktur aufzurufen.

Wir werden uns um 11.00 Uhr auf dem Platz vor dem Hauptbahnhof (Alte Freiheit) versammeln und nach ein paar kurzen einleitenden Worten und Infos durch die Innenstadt bis zum Laurentiusplatz ziehen, um dort ein Zeichen gegen den Krieg zu setzen und gemeinsam ein Gebet für den Frieden zu sprechen.

Die Liste der Redner auf dem Laurentiusplatz befindet sich noch in Abstimmung. Es sollen Vertreter der verschiedenen Glaubensgemeinschaften sowie der veranstaltende evangelische Arbeitskreis Redebeiträge leisten. Die Liste der Redebeiträge wird kommende Woche an angemeldete Teilnehmer verschickt und über die Presse verteilt.

Die Veranstaltung soll eine Demonstration für Frieden, Hoffnung und Zuversicht sein, welche wir unter den Menschen verbreiten wollen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns durch Ihre Teilnahme unterstützen.

Für Anmeldungen wenden Sie sich bitte an unsere Kreisgeschäftsstelle unter **cdu@cdu-wuppertal.de** oder telefonisch unter **0202/25480330**. Als Verantwortlicher für die Versammlung sowie die Planung steht Ihnen Herr Dirk Müller unter dirk.mueller@cdu-wuppertal.de oder mobil unter 0157-30951122 zur Verfügung.

Wir bitten Sie, uns kurzfristig bis Montag den 28. März mitzuteilen, ob Sie und Ihre Organisation teilnehmen werden. Wir werden am Dienstag gestaltete Einladungen an die Presse und die sozialen Medien verteilen. Gerne können Sie uns, sofern Sie teilnehmen, Ihr Logo senden, sodass wir dieses auf den Einladungen und aufrufen mit positionieren können.

Mit freundlichen Grüßen



Dirk Müller

stellv. Vorsitzender